

# 49-3 : ils sont une poignée, nous sommes des millions !

## Il est temps que le gouvernement nous entende !



Près de 2 millions de personnes, soutenues par 93% de la population, se sont de nouveau exprimées ce jeudi 6 avril en grève et dans la rue, pour dire non à la retraite à 64 ans. La prochaine journée de mobilisation est le **jeudi 13 avril 2023** à la veille des décisions du conseil constitutionnel.

Les mots de la première Ministre Elisabeth Borne qui a reçu l'intersyndicale le 5 avril pour refuser d'aborder le sujet du retrait de la réforme n'ont fait que renforcer la détermination des salarié.e.s, jeunes, privé.e.s d'emploi et retraité.e.s qui sont mobilisés depuis le 19 janvier.

**Il est temps que le gouvernement nous entende.** Ce gouvernement est irresponsable : il reste sourd aux revendications de l'immense majorité de la population, portées par les organisations syndicales unies pour exiger le retrait de cette réforme.

**Des taux de grévistes toujours importants, notamment chez EDF avec 30 % de grévistes, malgré les entraves du gouvernement.** À ce titre, la CGT salue la décision du tribunal administratif de Rouen estimant que l'arrêté de réquisition à l'encontre des grévistes de la raffinerie Total Energies de Gonfreville- L'Orcher en Seine-Maritime a porté une atteinte grave et manifestement illégale au droit de grève, et ordonné la suspension des réquisitions.

**La CGT continuera de tout mettre en œuvre pour faire cesser la répression syndicale.** Dans les semaines à venir, la CGT continuera à exiger le retrait pur et simple de la réforme pour les milliers de salarié.e.s, jeunes, privé.e.s d'emploi qui croient à la victoire. Elle en appelle à la responsabilité du Conseil Constitutionnel, qui doit être attentif à la juste colère des travailleurs et travailleuses.



Nous appelons le monde du travail à se mobiliser, étendre la lutte et la révolte sociale, partout dans les services et les entreprises, par des appels à la grève décidée en AG à partir de nos revendications : augmentation des salaires, égalité salariale Femmes/Hommes, amélioration des conditions de travail et réduction de temps de travail. **Tous et toutes en grève et en manifestation le jeudi 13 avril 2023** à l'appel de l'intersyndicale et poursuite des initiatives le 14 avril alors que le conseil constitutionnel rendra ses décisions concernant la réforme des retraites, et ce jusqu'au retrait.

**Vous ne voulez pas en rester là ! Ensemble, dans le syndicat, nous serons plus forts !**

Nom : ..... Prénom : .....  
Adresse : .....  
Code postal : ..... Ville : ..... Téléphone : .....  
Courriel : ..... Profession : .....  
Entreprise : .....

Bulletin à renvoyer à la CGT Drôme 17 rue Georges Bizet 26000 Valence ou par Courriel : [ud@cgt26.fr](mailto:ud@cgt26.fr)

Tél : 04 75 56 68 68

Valence, le 7 Avril 2023

## INTERSYNDICALE DE LA DROME



### Toujours nombreuses et nombreux, déterminé.e.s à gagner le retrait

L'intersyndicale, porteuse de revendications claires : pas de recul de l'âge de départ, pas d'allongement de la durée de cotisations, a été reçue hier par la Première ministre. La demande réitérée de retrait de la réforme s'est heurtée à un refus net de l'exécutif.

Pour l'intersyndicale, il s'agit là d'un déni et d'un mépris total du rejet massif porté par toutes nos organisations, par les travailleurs et travailleuses et par l'opinion publique. Pourtant, cette opposition largement majoritaire s'exprime dans le pays, depuis le 19 janvier, avec déjà 11 puissantes mobilisations à l'appel de toutes les organisations syndicales et de jeunesse, mais aussi au travers des actions et des grèves.

Aujourd'hui encore, ce sont près de 2 millions de travailleurs et travailleuses, jeunes et retraité.e.s. qui se sont mobilisés dans le calme et la détermination pour dénoncer cette réforme injustifiée, les régimes de retraite n'étant pas « au bord de la faillite » comme le prétend le gouvernement.

Le contexte est inédit. Dans ce climat de fortes tensions que l'on peut qualifier de grave crise démocratique et sociale, l'exécutif s'arc-boute et porte seul la responsabilité d'une situation explosive dans l'ensemble du pays.

Cette réforme est perçue, à juste titre, comme brutale et injuste par les travailleurs et travailleuses et la jeunesse qui ont tous et toutes bien compris qu'ils et elles devront travailler plus longtemps sans que jamais le patronat, ni les employeurs publics ne soient mis à contribution.

L'intersyndicale a soumis au Conseil constitutionnel, qui rendra sa décision le 14 avril, des argumentaires considérant que cette loi devrait être déclarée contraire à la Constitution.

L'intersyndicale appelle à une journée de mobilisations et de grève le 13 avril et soutient toutes les actions et initiatives intersyndicales de mobilisations, y compris le 14 avril, pour gagner le retrait de cette réforme.

Elle se réunira à l'issue de la décision du Conseil constitutionnel.

Valence le 6 avril 2023

**Pour la Drôme :**

## MANIFESTATIONS JEUDI 13 AVRIL 2023

**VALENCE** : 14h30 Champ-de-Mars, devant le Pont Mistral

**MONTELMAR** : 14h Rond-point Soleil Levant - Zone Ciale Sud

**ROMANS / ISERE** : 10h Place Jules Nadi

**NYONS** : 10h Sous-Préfecture